

Inggris Buka Peluang Pendidikan, 140 Beasiswa S2 Menanti!

Updates. - [TELISIKFAKTA.COM](https://www.telisikfakta.com)

Mar 17, 2026 - 12:37



Ilustrasi

BEASISWA - Peluang emas untuk menimba ilmu di Negeri Ratu Elizabeth. Minat pelajar Indonesia untuk menempuh pendidikan tinggi di Inggris terus meroket, menjadikannya destinasi impian utama banyak calon mahasiswa. Kini, impian tersebut semakin dekat berkat hadirnya gelombang beasiswa yang membuka pintu lebar bagi talenta dari seluruh dunia, termasuk [Indonesia](#).

Gianti Atmojo, Director GoStudy International, menekankan pentingnya persiapan matang di balik tingginya antusiasme ini. “Mendaftar kuliah di luar negeri tentu memiliki persyaratan yang ketat dan antar-kampus berbeda ketentuan,” ujarnya, mengingatkan bahwa kesuksesan tidak datang begitu saja.

Faktor-faktor seperti reputasi akademik yang mumpuni, efisiensi durasi studi yang lebih singkat, serta prospek pengembangan karier yang cerah menjadi pertimbangan utama para pelajar dalam memilih universitas tujuan. Tak heran, persaingan untuk mendapatkan kursi di universitas ternama semakin ketat.

Menyadari kebutuhan akan dukungan ini, semakin banyak siswa yang mencari bimbingan profesional. Salah satu program yang sangat menjanjikan adalah GREAT Scholarships yang didukung oleh British Council. Program ini memberikan bantuan biaya kuliah senilai £10.000 untuk jenjang S2 (postgraduate) yang berdurasi satu tahun. Ini berarti, kesempatan untuk mendapatkan pendanaan sekitar Rp 224 juta terbuka lebar.

Lebih menggembirakan lagi, untuk tahun akademik 2026-2027, tersedia lebih dari 140 beasiswa yang tersebar di 60 universitas terkemuka di seluruh penjuru Inggris, Skotlandia, Wales, hingga Irlandia Utara. Bagi mahasiswa Indonesia, program GREAT Scholarship dapat diakses melalui institusi-institusi pilihan berikut: Lancaster University, University of Hull, Robert Gordon University, dan University of York. Sebuah langkah besar untuk mewujudkan cita-cita akademik di kancah internasional. (PERS)